

Incidencia con FEVE en Trubia

Publicado por fmjuanes - 30 Sep 2013 18:17

Hola Carlos

Para empezar no tengo nada que reclamar a las gestiones generales que realiza el Grupo de Transporte ni ningún otro de la Asociación, donde hay socios que de forma desinteresada trabajan para que la Asociación funcione lo mejor posible. En el caso concreto del incidente con el tren de FEVE a las 17:10 de ayer he de decir que no es la primera vez que pasa, en otra ruta que llevé yo pasó lo mismo en Oviedo me dijo el revisor que no le habían avisado, pero en este caso era un persona razonable y nos dijo que colocáramos las bicis de forma que molestasen y solucionado. No dudo de que sea un problema interno de FEVE pero cuando pasa no tenemos ningún tipo de documento que mostrar para que nos crea el revisor de turno. En el caso concreto de ayer además después de habernos insistido reiteradamente que los que nos habíamos apuntado a dicho tren teníamos que cogerlo por que sino FEVE no nos tomaría en serio, sólo nos presentamos 6 y entre ellos no estabas cuando eras el primero de la lista y además a las personas que en otras ocasiones no avisaron de que no iban a la ruta a pesar de estar apuntados ocupando plaza en el tren las has reñido públicamente y has propuesto que sean las últimas a la hora de ocupar plazas limitadas en futuras excursiones. Yo simplemente he dicho que te apliques a ti mismo lo que propones. No quiero que te tomes esta crítica concreta como una descalificación hacia tu labor en el Grupo de Transportes, ya que a pesar de las diferencias de criterio que tenemos en algunas cuestiones, me parece encomiable y de gran trabajo, pero lo cortés no quita lo valiente, y esta no es en ningún caso una crítica a tu persona sino a un hecho concreto. No me enrollo más.

Saludos

=====